

SUSCRIPCIONES

Madrid, un mes 3,50 ptas.
Provincias, trimestre 10,50 ..

25 EJEMPLARES **2,75** PESETAS

Número suelto, **15** céntimos

La Libertad

MARTES 3 DE AGOSTO DE 1937

REDACCION, ADMINISTRACION Y
TALLERES

MADERA, 8

Apartado de Correos 981.

Director-Gerente

ANTONIO HERMOSILLA

Diario republicano independiente, órgano de expresión del Frente Popular

EL DESARROLLO DE LAS OPERACIONES

En Asturias, las tropas republicanas atacaron las posiciones facciosas de Lamanta y Cimero, y en los sectores de Aragón ocuparon, en victoriosos avances, los pueblos de Báguena, Pancrudo y Corral Nuevo

La gloriosa Aviación leal hizo numerosos servicios de reconocimiento, bombardeando eficazmente el aeródromo de Garray, cerca de Soria

INFORMES OFICIALES

El general Miaja y los periodistas Lamanta y Castiniello han queda- vas posiciones, todas las cuales DE TRAIOR A TRAIOR

Nota del Comité Nacional Antigas Partes de guerra

Ministerio de Defensa

En torno a los Cursos Antigi-Gás celebrados recientemente en Alicante, han circulado algunos comentarios que deseamos aclarar.

Se ha hablado de emboscadas; se ha dicho que la Brigada Anti-Gás iba a ser un bonito procedimiento para no ir al frente, y hasta alguien se ha permitido escribir en público que la selección de los candidatos no se había llevado con pulcritud.

Para tranquilidad de unos y de otros y para conocimiento general, debemos decir:

1.º Que los Cursos que patrocinara este Comité Nacional Anti-Gás son exclusivamente de capacitación técnica, con el fin de enseñar algunos conocimientos de la defensa anti-gás; y que esta preparación no da derecho a los aprobados más que a un diploma acreditativo de su título.

2.º Que, no obstante este sentido cultural y humanitario de los Cursos, se exigió a cada uno de los alumnos un aval sindical o político (que poseemos en archivo), declinando toda responsabilidad en el Sindicato o Partido que garantizó en aquel momento.

3.º Que, en efecto, es de la masa de los alumnos aprobados de donde salen los cuadros que han de integrar los equipos anti-gás; pero que, en esos casos, las propuestas van todas indefectiblemente anexas, además del aval referido, de una investigación minuciosa por quienes oficialmente están designados a ello. Ni se ha hecho ningún nombramiento sin estos requisitos ni puede hacerse.

EJERCITO DE TIERRA

Valencia, (Teléfono). — Comunicado de anoche:

CENTRO. — Escasa actividad reducida a tiros y duelos de artillería. Se han pasado a nuestras filas veinticinco soldados del campo faccioso.

NORTE. — Las tropas republicanas, previa una intensa preparación de artillería y aviación, atacaron las posiciones facciosas de la Manga y Cimetero, causando al enemigo numerosas bajas.

ESTE. — Los facciosos han hostilizado nuestras posiciones de Mesana y Osera. Nuestras fuerzas a su vez hostilizaron las líneas de rebeldes, impidiendo los trabajos de fortificación.

Nuestras tropas, tras un fuerte tiroteo, han ocupado el pueblo de Bederma, haciendo huir a la desbandada a los falangistas que la defendían. Posteriormente llegaron a la altura de Piedrahíta y rebasaron las posiciones

de La Muela de Anadón, preparando de esta manera el ataque a Rubilla. También fué ocupada la línea y posición que va de Valdespino a La Rocha. Otras unidades, desbordando la posición que domina Piedrahíta, Colladico, y escalando la sierra, han enlazado en La Rocha con las fuerzas anteriores.

TERUEL. — Hacia Portul Rubio un reconocimiento ha permitido entrar en Pancrudo, que ha sido rebasado, sin encontrar enemigo. Nuestras tropas han ocupado sin resistencia Corral Nuevo, continuando su avance. Los facciosos han hostilizado con fuego de cañón desde Campillo y Valdeuencia.

SUR. — En el frente de Pozoblanco, cañones y tiros habituales.

Por la Granja de Torre Hermosa se han pasado a nuestras líneas varios evadidos del campo faccioso.

En los demás frentes, sin novedad.

FUERZAS DEL AIRE

Valencia, (Teléfono). — Comunicado de anoche:

Nuestra aviación se dedicó hoy preferentemente a efectuar vuelos de reconocimiento.

Se bombardeó con eficacia un convoy compuesto por unos veinte camiones en la carretera de Bezas a Valdeuencia, en el sector de Teruel.

Una de nuestras escuadrillas bom-

bardeó el aeródromo de Garray, en el que había siete aparatos de bombardeo y ocho cazas. Casi todas las bombas cayeron entre los aviones, suponiéndose que hicieron en ellos grandes destrozos.

Poco después otra escuadrilla bombardeó el mismo aeródromo. Las bombas cayeron también con gran exactitud.